

Una buena ciudadana

Canica

Hace 6 años conocí a Emerson la mamá de un amigo de mi hermano. Ella es una persona impresionante y de seguro se estarán preguntando ¿Por qué?. Les voy a platicar algunas historias que hacen de esta mujer sea una ciudadana ejemplar.

Primeramente les diré que es estadounidense, ha vivido también en Centroamérica y actualmente reside en el pueblo mágico de Comala. Vive en una casa estilo mexicano con un jardín lleno de árboles y plantas, con buen clima y el arrullo de un río que se encuentra al fondo del terreno, donde cantan chachalacas, pericos, y muchos pájaros de la región. Entre los árboles Emerson ve saltar ardillas y de vez en cuando corta frutos que crecen a la redonda. Emerson vive y disfruta de un paraíso que la hace sentir muy feliz.

Como una forma de agradecimiento al pueblo que la ha recibido con los brazos abiertos, Emerson recibe todo aquel gato sin un hogar, ha llegado a tener 75 gatos en su casa; imaginen la cantidad de alimento que debe comprar, el gasto que representa los cuidados y atención médica, el trabajo que implica la limpieza. Además de todo eso, a los gatos les pone nombre y les da cariño, cuando llegan gatos enfermos o lastimados los manda a una veterinaria para que los atiendan y los curen. Llega el momento de que algunos gatitos deben despedirse, pero lo hace buscando una buena familia adoptiva. Se han presentado ocasiones en que los gatos que regaló se los regresan o se regresan solos y con mucho gusto los recibe de nuevo.

Cuando es Halloween Emerson y su familia, transforman su grande y hermosa casa a una espeluznante y horrible casa embrujada, en la cual hacen una terrorífica y divertida fiesta a la que asisten los niños que viven cerca del área de su casa, ahí en la fiesta dan mucha comida típica estadounidense como papas con queso y tocino, roast beef, jamón al horno con miel, entre otras; además hacen juegos tradicionales mexicanos como: romper la piñata, lotería, serpientes y escaleras, etc. Dan dulces, pasteles de chocolate y de otros sabores, refrescos, cerveza de raíz y agua mineral, también hacen una rifa de dinero al igual que, un divertido y original concurso de disfraces en el cual cada año los niños se visten lo mejor posible para poder ganarse un gran premio sorpresa. Los niños terminan acostados en el piso por tanto que comieron, pero todos se van de la fiesta muy felices ya que les dan regalos y dulces.

Lo que me ha enseñado Emerson es que, seguramente muchas veces tratarás de hacer cosas buenas y no lo lograrás; otras veces, cuando lo consigas no te lo agradecerán pero sea como sea, nunca debes de dejar de tratar y que nunca se te quiten las ganas de seguir haciendo lo correcto y siempre seguir adelante con las buenas intenciones.

Si todos los ciudadanos de México fuéramos como ella nuestro país sería muy diferente y me encantaría que pasara eso en un futuro cercano, donde todos los ciudadanos ayudaran, platicaran y que convivieran armónicamente, tal como ella lo ha hecho.